



PUEBLO INUNDADO.— Iiyama, Japón septiembre 29. El río Chikuma inundó un pequeño pueblo aquí, por la fuerza del tifón Forrest, que azotó el centro de Japón. Por lo menos 21 personas murieron y otra cantidad igual ha desaparecido (UNIFAX II de UPI).

Tifón Deja Veintiún Muertos en el Japón

TOKIO, septiembre 29 (UPI).— Cuatro días de incasantes lluvias desecadenadas por el Tifón Forrest afectaron a Japón, provocando inundaciones y deslizamientos de tierra y matando por lo menos a 21 personas en todo el país, dijo hoy la policía. El décimo tifón de la

temporada y el segundo que golpea a Japón, cruzó el sur del país antes de perder fuerza y continuar al este, pero sus efectos se sintieron a través de toda la nación.

Un vocero de la policía dijo que se confirmó a.

—Favor pase a la página 9.

Diplomático Nicaragüense Acusado de Narcotráfico

OTTAWA, septiembre 29 (UPI).— Una vista preliminar al juicio que se seguirá contra el diplomático nicaragüense Rodolfo Palacios, acusado por posesión de drogas y uso ilegal de armas, se demoró hoy varias horas cuando un intérprete hispano-parlante no concurreo.

Palacios, acusado en ju-

lio de poseer cocaína con el propósito de traficarla y de posesión ilegal de armas de fuego, aguardó pacientemente mientras que empleados de la Corte buscaban afanosamente otro intérprete.

Primer Secretario de la Embajada de Nicaragua.

—Favor pase a la página 27.

Guatemala no Teme Otro Golpe Militar

GUATEMALA, septiembre 29 (ACAN-EFE).— El gobierno militar del general Oscar Mejía Victores no teme un golpe de estado por parte de los oficiales (el ejército guatemalteco).

El jefe del gobierno, general Oscar Mejía Victores, negó hoy que la próxima salida del país de los principales asesores del derrocado presidente E-

fraín Ríos Montt para ocupar cargos diplomáticos, "sea por temor a que den otro golpe de estado".

"Los oficiales jóvenes que asesoran a Ríos Montt fueron enviados al extranjero para ocupar cargos donde aprenderán nuevos conocimientos, pero no por temor a que den otro golpe

—Favor pase a la página 79.

Frontera de Nicaragua Refuerza Costa Rica

SAN JOSE, septiembre 29 (AP).— Refuerzos de la guardia civil fueron desplazados hoy hacia la frontera con Nicaragua después de los incidentes en la zona de Peñas Blancas y los ataques del ejército sandinista contra los efectivos de seguridad costarricenses, según informaciones oficiales.

El envío de las fuerzas a

la frontera fue aprobado anoche por el Consejo de Seguridad del Estado en una reunión de varias horas en que se examinaron los hechos.

El Ministro de Seguridad Pública, Angel Edmundo Solano, informó que la guardia civil costarricense había sido objeto

—Favor pase a la página 13.

Comisión Kissinger no Negociará con Rebeldes

WASHINGTON, septiembre 29 (UPI).— El ex Secretario de Estado Henry Kissinger dijo hoy que la Comisión presidencial sobre Centro América iniciará el 9 de octubre una gira por seis países de la región y que no negociará con la insurgencia izquierdista.

Kissinger reiteró que el panel no negociará con el gobierno sandinista ni con los rebeldes de El Salvador.

"No excluimos que obtengamos el punto de vista de la gente de la resistencia en algún contexto, pero hay algo que quiero dejar en claro", advirtió Kissinger y negó versiones periodísticas de que vaya a embarcarse en negociaciones por su cuenta o por cuenta del gobierno.

"Yo no me embarcaré

en las negociaciones sobre Centro América. Esta Comisión va a escribir un informe. Cuando este informe esté escrito me retiraré de esas actividades", dijo Kissinger.

El Presidente Ronald Reagan encomendó a Kissinger la presidencia de la Comisión bipartita de 12 miembros a fin de estudiar los problemas sociales, económicos y de seguridad en Centro América en relación a la política de Washington.

El grupo tiene plazo para someter su informe hasta el primero de febrero de 1984.

Cuba, a quien Reagan acusa de entregar armas a Nicaragua para pasar a los rebeldes salvadoreños, no figura en la agenda de la Comisión.

"Por supuesto que no", dijo Kissinger acerca de



HENRY KISSINGER.

una posible reunión con el Presidente cubano Fidel Castro.

"Para nosotros reunir-

nos con Castro es una acción política, es una acción de política exterior, no es una acción de estudio", declaró. "No tiene sentido que un grupo de norteamericanos que no tienen autoridad para responder vean a Castro sólo para escuchar lo que tiene que decir. El nos puede enviar un mensaje y lo tratariamos seriamente."

No excluyó la posibilidad de establecer algún contacto con los guerrilleros salvadoreños, pero no "habrá reuniones secretas", según dijo.

La Comisión partirá de Washington el 9 de octubre en gira relámpago por la región, parando un día en cada uno de los países, Panamá, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua, y volverá a Washington el 15 de octubre.

Otra Baja en la Bolsa

NUOVA YORK, septiembre 29 (UPI).— La bolsa neoyorquina perdió terreno por tercera vez consecutiva después de fracasar dos intentos de carrera al cundir entre los inversores la incertidumbre sobre el curso de los intereses bancarios.

Algunos valores de empresas envueltas en posibles adquisiciones atrajeron la atención de los compradores. Sin embargo, los valores de alta tecnología continuaron retrocediendo.

El promedio industrial del Dow Jones, que ayer perdió seis puntos, bajó 1.83 y quedó en 1.240.14.

El índice de la bolsa neoyorquina cayó 0.39 y cerró a 96.86 y el precio medio de una acción decreció 14 centavos de dólar. Los retrocesos superaron a los avances 872 a 653 entre las 1.996 clases de valores negociados al cierre.

El volumen de la pizarra principal fue de 73.730.000 acciones en compración a las 75.820.000 negociadas ayer.

"La bolsa permaneció básicamente inactiva", dijo el asesor financiero

—Favor pase a la página 35.

No Tratarán en la ONU Caso C.A.

NACIONES UNIDAS, septiembre 29 (UPI).— El Grupo de Contadora resolvió esta tarde que no conviene debatir el caso de América Central en las Naciones Unidas, según dijo el canciller de Colombia, Rodrigo Lloreda Caicedo.

Por otra parte, el Grupo de Contadora se reunirá mañana con el coordinador de la Junta de Gobierno de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, para analizar la situación y cambiar ideas sobre los diferentes puntos de vista, dijo a su vez el Ministro de Relaciones Exteriores venezolano José Alberto Zambrano Velasco.

Recomiendan Plan de Desarrollo para C.A.

WASHINGTON, septiembre 29 (UPI).— El ex Presidente Richard Nixon insistió hoy en la necesidad de un plan de desarrollo a largo plazo para la América Central al comparecer ante el panel presidencial sobre el área que preside quien fuera su Secretario de Estado, Henry Kissinger.

Resumiendo su testimonio para la prensa, Nixon dijo que su punto principal fue que el pueblo de Latinoamérica tienen "enormes problemas".

"Los comunistas hablan de los problemas. Demasiado a menudo, nosotros sólo hablamos de los comunistas", dijo.

"Lo que debemos hacer es enfrentar los problemas en Latinoamérica y, además, la amenaza comunista".

Nixon comparó en términos de importancia a la Comisión Kissinger con el grupo asesor que ejecutó "el Plan Marshall para la recuperación económica de Europa tras la Segunda Guerra Mundial.

"Esta comisión podría

presentar al pueblo norteamericano uno de los informes y recomendaciones más importantes desde el Plan Marshall de hace 30 años", dijo Nixon.

El ex mandatario dijo

—Favor pase a la página 35.

Thatcher Apoya la Política de Reagan

WASHINGTON, septiembre 29 (UPI).— La Primera Ministra británica Margaret Thatcher, advirtiendo que la voluntad de Occidente "es puesta a prueba", expresó su decidido apoyo a los planes para emplazar misiles nucleares norteamericanos en Europa frente al rechazo soviético de las propuestas de Washington sobre

reducción de armas atómicas.

Thatcher expresó su apoyo a la política nuclear del Presidente Ronald Reagan tras dos horas de charla en la Casa Blanca en las que los acuerdos sobre política internacional predominaron por sobre las disputadas comer-

—Favor pase a la página 35.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

APOYA POLITICA E.U.— Washington, septiembre 29. El Presidente Ronald Reagan y la Primera Ministra británica Margaret Thatcher, hablan a los periodistas en los jardines de la Casa Blanca. La señora Thatcher expresó su apoyo a la política de E.U. en Centro América.